

# Roger Holliger

PERIPH



**VOR EIN PAAR TAGEN**  
**29.10. – 12.11.22**

Roger Holliger  
vor ein paar Tagen

29. Oktober bis  
12. November 2022

Vernissage  
Sa, 29. Oktober 2022  
16 – 19 Uhr

Finissage  
Sa, 12. November 2022  
16 – 19 Uhr

Roger Holligers Videoarbeit «vor ein paar Tagen» beschreibt verschiedene Erkundungstouren in seinem Zuhause. Dieses wird dabei zu einem Labor, in dem er aus Alltäglichem Überraschendes hervorholt. Holliger experimentiert mit Wahrnehmungsmustern. Wie ein Dompteur in der Manege orchestriert er Objekte im Raum, lässt sie klingen, fliegen, zerplatzen. Er spielt mit ihrer Haptik, der Materialität und der Form. Dadurch schafft er Beziehungen zwischen den Objekten, dem Raum und seinem eigenen Körper. Diese Auseinandersetzungen hält er in kurzen Videosequenzen fest, die zusammengefügt eine Sammlung privater Momente bilden.

In Holligers erster Videoarbeit nimmt er als Künstler erstmals eine aktive Rolle ein. Er öffnet dadurch seine Gedankenwelt und lässt intime Einblicke in sein Schaffen zu.

Mit freundlicher Unterstützung von:



Kanton Basel-Stadt

Kultur

cms

Christoph Merian Stiftung

PERIPHERIE 8

Holeestrasse 8

4054 Basel

[www.peripherie8.ch](http://www.peripherie8.ch)

offen am

Do/Fr, 15 bis 17 Uhr

Sa, 16 bis 19 Uhr

